

HOSPITALISATION D UN PROCHE SANS SON ACCORD

Par **Profil supprimé** Posté le 13/07/2018 à 11h42

Ma maman (65ans) est alcoolique et prend des médicaments pour l'hypertension, son cœur et sa thyroïde. Elle boit tous les jours mais plus important les soirs jusqu'à être complètement soule et aller dormir. Le dialogue est impossible et elle se braque à chaque fois avec mon frère ou moi ou son compagnon malgré toutes les tentatives (en essayant de comprendre son problème, en lui proposant notre aide). Elle est dans le déni complet et refuse d'en parler. Si elle continue elle va finir par en mourir. Pouvons nous l'hospitaliser sans son accord

6 RÉPONSES

Profil supprimé - 14/07/2018 à 13h06

Bonjour nous vivons exactement la même situation que vous sauf l'âge de notre maman (62 ans) mais pour les médicaments tout est identique, une hospitalisation contre son gré est malheureusement impossible , la seule solution est d'appeler à chaque fois les pompiers qui l'emmèneront aux urgences pour une courte hospitalisation (si elle signe une décharge en 4/5h elle sera ressortie) mais à force les pompiers et l'hôpital en auront marre et finiront par forcer une hospitalisation, le problème est que si les pompiers se déplacent et que votre mere est consciente (debout et parle correctement) les pompiers ne lui feront que un léger discours noteront leur passage et s'en iront , pas simple du tout nous sommes seuls face à un combat qui n'est même pas le notre .. même le medecin généraliste de famille ne peut forcer l'hospitalisation la seule chose qu'il peut faire est de convaincre le patient d'un suivi psy ... en 62 ans , 3 cures ont etait faite avec des pauses de 8 ans entre chaque et a chaque fois elle recommence avec maintenant des tentatives de suicides avec .. nous ses enfants sommes demunis et malheureux cela est entrain de detruire notre famille .. bon courage à vous ...

Profil supprimé - 26/07/2018 à 17h57

Bonjour à vous deux,

Nous sommes dans la même situation sans les médicaments et nous sommes totalement désemparée.. Ma maman a 61 ans et elle boit depuis des années.. Elle n'a jamais suivi de cure car elle a toujours refusé d'assumer sa maladie. Elle vient de perdre son emploi qui lui permettait de garder un contact avec le monde extérieur et l'obliger a avoir des périodes sobres... aujourd'hui nous sommes vraiment inquiet car nous ne savons pas comment cela va pouvoir évoluer.. n'y a t il vraiment aucune solution pour forcer nos proches a se soigner? (Pour les pompiers, nous y avons déjà été confronté suite à une chute dans les escaliers ou elle était dans un état second sauf qu'elle a signé une décharge et que les pompiers ne l'ont pas prise)...

Profil supprimé - 27/07/2018 à 10h38

Merci pour vos messages 😊 cela fait du bien de savoir que nous ne sommes pas seules à vivre ce genre de situation et malheureusement à se sentir impuissant face à ça. L'alcool est une drogue dure qui fait de gros dégâts. Je trouve dommage que le médecin de famille ne puisse pas obliger un patient à faire une cure et des séances de psy d'autant que cela sauverait des vies. Ma maman s'est déjà retrouvée à l'hôpital à cause de l'alcool et le médecin lui a passé un sacré savon. C'était il y a 6ans. Elle avait du coup arrêté de boire de l'alcool fort suite à ça et ne buvait que du vin. Maintenant, le vin reste majoritaire mais elle a repris certains alcool fort. Quand je lui dis que son foie ne doit pas être dans un bon état elle me répond sur un air agacé qu'à son dernier Check up le médecin lui a dit que Tout était nickel.

J'ai deux enfants et je suis triste de ne pas l'impliquer dans sa relation avec ces petits enfants mais je n'ai aucune confiance en elle tout comme mon frère. En plus, Quand elle ne boit pas elle est agacée rapidement, et s'énerve pour n'importe quoi. Je vous souhaite bon courage à toutes les 2 !!

Profil supprimé - 27/07/2018 à 13h31

Bonjour oui ça fait du bien de pouvoir discuter ici , moi j'ai 26 ans et je suis retourné vivre avec ma mère en gros pour son problème d'alcool car je vivais assez loin de la maison et j'étais en stress permanent , j'ai détruit mon couple ... Aujourd'hui elle s'est remise à boire mais tous les jours , je peux même pas m'absenter une heure qu'elle en ' profite ' pour boire , elle a un conjoint depuis 7 ans et ils se voyent que les week ends ce qui me permet de souffler un peu .. mais quand le vendredi elle est ivre il la laisse à la maison à mon grand désarroi.. elle est en plus provocante mechante insultante quand elle bois alors que again c'est une femme extraordinaire... je suis diabétique depuis toute petite et le stress permanent et diabete ne font pas du tout bon ménage , je cherche un logement au plus vite juste pour les grosses crises comme ça je pourrai m'aérer et revenir le lendemain voir ma mere again .: cette situation detruit notre famille completement ... j'en suis venu aux mains avec ma propre mère il y a 3 mois .. jamais je me le pardonnerai ...: bon courage à vous

Profil supprimé - 27/07/2018 à 22h35

Pour ma part, Je ne vis pas avec ma mère. Elle est avec quelqu'un. Elle vient de temps en temps à la maison passer deux semaines ou trois et moi de même et on part en vacances ensemble. On s'appelle assez souvent, de préférence le matin car je sais que je peux avoir

une conversation à peu près normal. Le soir j ai laissé tombé. Les premiers jours j arrive à prendre sur moi et a être patiente mais à la fin c est dur de garder son calme. Tu devrais aussi penser à ta santé et à ta vie perso. J ai l impression que c est un combat perdu d avance alors ne mets pas toute ton énergie dedans, penses à toi aussi!

Profil supprimé - 30/07/2018 à 20h54

Bonsoir le peu de fois ou je pense à moi c'est un carnage .. nous sommes aller vendredi apres midi a l'hopital avec ma soeur pour son petit dernier , nous sommes rester 2h à l'hopital et au retour à la maison ma mere etait ecrouler inconsciente devant la porte d'entree , les veines taillader et sous alcool et medicament bien sur ... nous avons du insister avec ma soeur pour que les pompiers l'emmenent ... a l'hopital elle a insulter et voulu frapper les medecins , j'esperais une hospitalisation de force cette fois mais le lendemain elle pouvait sortir sans meme signer une decharge .. voila super
